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印尼华裔总会接待广西贸促会代表团一行印尼华裔总会接待广西贸促会代表团一行印尼华裔总会接待广西贸促会代表团一行

【本报讯】2024年 6月7日
（星期五）16:00，中国-东盟商
务与投 资峰会秘书处、广西贸
促会杨雁雁会长、广西贸促会
秘书长叶妍、中国-东盟商务与
投资峰会秘书处 项目官员刘强
与唐安等企业家访印尼华裔总
会（INTI）会所。

代表团一行，受到INTI总
主席黄德新、秘书长叶展德、袁
霓、黄裕祥等理事的热烈欢迎，
宾主双方代表亲切交流，气氛
融洽，洽谈增进合作。

会上，黄德新总主席首先
致词，欢迎中国-东盟商务与投
资峰会秘书处、广西贸促会杨
雁雁会长率团访问印尼华裔总

会。
他说，“印尼华裔总会于

1999 年 4 月 10 日在雅加达成
立、是一个自由、独立、非营利、
无党派、向所有印尼民众开放
的组织。自2017年起担任印尼
华裔总会总主席后，准备好成
为印尼和中国之间的桥梁，并
协助政府发展经济建设。”

黄德新说，“除了协助政府
推动经济发展之外，也积极参
与社会公益活动，分发必需品
给灾区灾民及贫困民众，减轻
他们的生 活负担。此外，印尼
华裔总会在2018年至2023年，
通过与中国政府和中国大使馆
的合作，已为国内300名学生提
供奖学金，前往 中国攻读本科、
研究生和博士学位。”

广西贸促会杨雁雁会长致
词说，“首先，我谨代表中国—
东盟商 务与投资峰会秘书处、
中国—东盟商务理事会联席秘
书处以及广 西贸促会，衷心感
谢印尼华裔总会的热情接待和
精心安排。广西贸促会是广西
全区性的贸易投资促进机构,致
力于推动 广西与世界各地的经
贸合作。我们通过举办经贸活
动、展览和论坛，为企业搭建合
作交流的平台。”

她指出，承办峰会是广西
贸促会的重要职责之一。峰会
由中国贸促 会、中国商务部、广
西政府和东盟十国国家工商会
共同主办，每 年在广西南宁举
办已连续成功举办20届，吸引
了125位中国和 东盟国家领导

人、1000多位政府高官、工商界
领袖以及近万名企 业代表和专
家学者，累计推动了超850亿美
元的双边项目。峰会 已成为中
国与东盟之间级别最高、规模
最大、影响最广的国际经 贸盛
会，在推动高层对话、加强经贸
合作和代言工商等方面发挥 了
重要作用。2023年，任鸿斌会
长将中国—东盟商务理事会
(CABC）联席秘书处授予广西
贸促会。中国—东盟商务理事
会是中国与东盟五大对话合作
机制中唯一的工商界合作对话
平台。

我们将充分发挥联席秘书
处的作用，聚焦区域产业务实
合作、全球和区域治理 及更高
水平开放,打造面向东盟十国和

中国各省市、各行业的务实开
放合作平台。峰会和理事会是
11国工商界交流、合作的开放
平台。今年将 举办第21届峰
会、中国—东盟商务理事会全
体大会、年会和工商会会长联
席会议等重点活动。

她最后说，“我们诚挚
欢迎黄德新总主席和印尼华
裔总会的各位企业家在 9月
到广西出席第21届峰会，关
注广西、投资广西。我们将竭
诚 为大家提供优质服务，为
大家提供一个高效、便利的交
流平台，助力大家在中国和东
盟市场开拓新的商机。”

中国贸促会驻印尼代表处
首席代表李丰说，“希望通过这
次的 交流，将进一步加强双方
的紧密合作，共同促进中国和
印尼之间 在经济、贸易、投资等
领域的交流。” Bam/HK

李丰致词李丰致词

交谈会情景交谈会情景

杨雁雁会长致词杨雁雁会长致词

黄德新总主席致词黄德新总主席致词

黄德新黄德新（（右右））赠送纪念品予杨雁雁赠送纪念品予杨雁雁

宾主双方代表会后合影留念宾主双方代表会后合影留念卫生局代表提问题卫生局代表提问题

珠海市长接见印尼金锋集团董事长林文光

【本报泗水讯】 6 月 6
日，珠海市委副书记，市长
黄志豪会见，前来珠海考
察的印尼金锋集团董事长
林文光一行，黄志豪对林
文 光 一 行 的 到 访 表 示 欢
迎。

他 表 示 ，珠 海 作 为 改
革开放的前沿地区，与印
尼经贸合作紧密。 当前，
珠海正深入学习贯彻习近
平总书记视察广东重要讲
话、重要指示精神，全面落
实 省 委“1310”具 体 部 署 ，

坚持实体经济为本、制造
业当家，全面构建太阳能
光伏、新型储能、智能化等
产业链条，谋划建设新型
科技城。

接 下 来 ，希 望 双 方 进
一步深化在经贸、物流、原

材料等方面的交流合作，
打 造 更 多 互 利 合 作 新 亮
点。珠海将一如既往为印
尼企业、印尼侨民提供优
质 服 务 。 林 文 光 董 事 长
对珠海市的热情接待表示
感谢。

他 说 ，珠 海 自 然 环 境
优越、区位优势明显，在绿
色 低 碳 、高 起 点 发 展 等 方
面 的 产 业 布 局 富 有 前 瞻
性 ，是 一 座 非 常 有 未 来 前
景 的 城 市 ，对 珠 海 的 现 代
化工业基础、建筑特色、港
珠 澳 大 桥 、吸 引 外 商 等 方
面印象深刻。希望双方持

续 发 挥 各 自 优 势 ，进 一 步
加 强 沟 通 对 接 ，深 化 贸 易
投资、新能源、物流等领域
合 作 ，实 现 互 利 共 赢 发
展。

市 委 常 委 郭 才 武 ，市
人民政府副市长李翀先后
会 见 了 林 文 光 董 事 长 一
行。
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